



Die Kolpingfamilie hat Mitglieder geehrt. *Foto: Kolpingfamilie*

Kolping ehrt Mitglieder

Ehingen. Die Kolpingfamilie Ehingen hat den Kolpinggedenktag begangen. Dieser begann mit einem feierlichen Gottesdienst in der Stadtpfarrkirche St. Blasius. Anschließend fand eine Feierstunde mit Ehrungen im Kolpinghaus statt. Dabei wurde auch über die Neuerungen im Kolpingwerk gesprochen. Weiter standen Ehrungen an: Für 25 Jahre wurde Carolin Johler geehrt, für 65 Jahre Werner Pfister, Eugen Brunner und Josef Brunner, berichtet Hermann Mertel.